

#PARAELECCIONES

RECIBE MENOS DE LA MITAD DE RECURSOS

INE ORGANIZÓ COMICIOS CON SÓLO 43% DEL PRESUPUESTO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

En los meses más cruciales de la organización electoral, el Instituto Nacional Electoral (INE) sólo recibió el 43 por ciento de presupuesto para la organización de los comicios entre enero y mayo.

Según un reporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de enero a mayo de este año, en la etapa con más trabajo del proceso electoral, el órgano autónomo tenía que recibir recursos por 2 mil 220 millones de pesos para la organización electoral nacional, pero solo recibió 965 millones, es decir menos del 50 por ciento.



MDP RECIBIÓ EL INE, CUANDO DEBIERON SER 22 MMDP.



EJERCICIO CIUDADANO

 Se votó por más de 20 mil cargos, con una participación mayor a 55 millones de electores.

Y es que la organización electoral es prácticamente la base del proceso, pues se encarga de la organización de las elecciones, su dirección y vigilancia, entre otros rubros.

En ese caso, son acciones importantes las que realizó el INE durante ese período de enero a mayo, pues se desarrollaba el proceso electoral más grande de la historia.

Durante el proceso, el órgano electoral tuvo algunos inconvenientes, sobre todo en la contratación de personal como los capacitadores asistentes electorales y supervisores electorales.



Dirección Ejecutiva integra y ayuda a funcionar a los órganos delegacionales del INE.

Su

También define los procesos para ubicación funciones y seguimiento de las casillas.

También coordinar las acciones de apoyo de las juntas locales y distritales